

読者のページ

School Teacher @ Voice

試験前・頑張る人達

高校生活初の定期試験、緊張と同時に「よし、頑張るぞー!」となるモノです。こちらの皆さんも、放課後の教室に居残って勉強中です。先生、数学やってるんだけど教えてっ? 「おっ、ええで、何や?」 「部分集合!」 また濃い内容を聞いてきました。後ろの黒板が解説で埋まります。 「分かったー!」 教師にとって何よりの褒め言葉を頂きました。 「頑張りや〜!」 「ハイ!」 なかなか向上心があってよろしい! そうして教室を後にし、翌日教室に上がると、窓を開いてお後がよらしい居残り勉強会でした(苦笑)。で、残って頑張った成果はしっかりと出たかな? 期末も頑張ってね!



頑張る人達

知らんけど古典花話

「天神さんと学問の神様」①

学生の心強い味方、天神さん。学問の神様として知られています。しかし、この天神さん。はじめから学問の神様であつたわけではないようです。天神さんを祀る北野社について、こんな話が伝わっています。

むかしむかし、鳥羽法皇の時代。小大進という女房が、待賢門院の衣を紛失したという無実の罪を着せられた。悲しくて悔しくて、小大進、泣く泣く北野天神にお籠もりをする。 「天神様、私もあなたと同じように無実の罪を着せられているんです。どうか助けてください!」

(思ひ出づやなき名立つ身は愛かりきと現人神になりし昔を そんな和歌を詠って天神さんにお供えをした。するとその晩、鳥羽法皇の夢に、北野の馬場から来たという不思議なお爺さんが現れる。 「公度おもしろいことが起るから、お目にかけよう。お屋敷にいた敷島という女官と、坊主の一人が、無くなったはずの待賢門院の衣をかぶつて、獅子舞のように踊り始めたではありませんか! 実はこの二人が衣を盗んだのです。 こうして小大進の無実は晴らされたのでした。(沙石集巻5より意訳)

無実の罪を着せられてしまった小大進を、天神さんが助けてくれたんですね。実は、このような話は、実は天神さんが学問の神様になる前から、いくつか伝わっているのです。 では、なぜ天神さんは無実の人を助けてくれるのか。 それは天神さんが人間だった時、つまり菅原道真という人だった時までは遡ります。(続く)

正しい職員室入室ほ?

職員室に用があるときは、奥手の入り口(1学年の連絡用ホワイトボードがある方)から入室しましょう。その際、 「失礼します!」 としっかり言う事。その後、 「先生、クラ後」に続いて「学年、クラス・名前」を名乗り、それから何の用事か来たのかを伝えて下さい。間違っても、ムーミンみたいにあずかしががってモジモジしないでね笑。



編集長が私物フィギュアと合成しました

入学から今日までの2ヶ月弱...早かった? 長かった?

心に余裕を

1年あれこれ

▼夏日 暑くなった気がします。登校時も日差しがキツく、日ガサが重宝します。タオル片手に登校する生徒も出だしています。チャリ通の人にはちよつと汗ダラダラ、電チャ(電動自転車)じゃない人の汗は半端ないっす(汗)。

▼イギリス近衛兵 真赤な制服に黒の背高帽を被ったイギリス近衛兵、メチャ目立ちますね。おつと、イカ高にも近衛兵が、と思いきや、弁当袋被つてたんか、あははは近衛兵でした。 無事載りましたよ(笑)。



近衛帽子↓

▼財布にやさしい人達 世の中上げラッシュで78円で買っていた森永ミルクキャラメルも、88円を経て遂に98円へと値上がりしました。私も小市民にとつては日々の生活に直撃する食料品の値上げが続きます。そんな中、体育館横の100円販売機(7〜)部110円と150円売りを積極的に利用する人達を発見! お財布にやさしい生活をしています。



友イイス1号

友イイス2号

食後の一本もやさしく

グローバル化って何

現在ではどの国も海外との交流が滞りませんが、つい最近までよく聞いた言葉が「グローバル化」です。何か分かるようでも分からぬ言葉、「国際化」とは何が違うの? まずはそこから答えます。「国際化」とは主に、2国間(国と国)の繋がりを良くしようという場合に使われる言葉です。 「日本とアメリカ2国間の関係が:」 「日本と中国の貿易が:」などの様に、日本と〇〇といった関係を示す場合が多いですね。あくまで

「国際化」では、国ありきの考え方なのです。その一方で「グローバル化」を簡単に言うとし、「国境なんて関係ない。みんな地球に住んでいる同じ仲間、地球市民なんだ!」という考えです。すなわち、国境を越えて多国籍で協力し合つて多国籍な事を指します。これから人類が、ずつと繁栄を続けるためには「グローバル化」がとても大切になるんだよ!

▼大切な事 3組の黒板に描かれていた事、大切な事だよね。少しでも大切な事に貢献し、SDGsの目指す世界を作ろう! 戸締まり消灯注意喚起

▼自転車から落ちた物 先生、自転車から落ちました。 「雨のすい朝、自転車で登校してきたU君最初の言葉でした。 「何が落ちた?」 「ボクの身体です!」

ええええ? 見ると大きな怪我はしていませんが、確かにズボンにはヒジシヤです。 「異装届書から体操服でおとり?」 武士の情けです。怪我なくてよかったけど、雨の日のチャリ通は気を付けなないとね。

今週のコミュニケーション類型 -新聞読み方講座とSDGs-



5月16日(火)のコミュニケーション基礎は、朝日学生新聞社の高橋宏輔さん(皆に毎週タダで朝日中高生新聞をくれてる人!)の講義でした。

まずは神戸シヨコラを配られ食べる生徒達。喜ぶ方も居れば、「チョコ駄目なんですよ」という方も。もちろん無理して食べなくてOKです。その後、カカオを作る写真を見せられて、「気分が作ってる!」 「子どもが作ってる!」 そうなんです。これは海外での児童労働の実態を考へる前振りでした。当然この子達は「昼勤く」 「学校へ行ってない」

「文字や数字が読めない」 「国の識字率が上がらない」という、国としての豊かさや得られない悪循環を生むのです。また、原料に使われる植物油(パーム油)を得るために森が切り開かれヤシの木に植え替えられている実態についても学びました。急速に失われる森林、時給15円で働く人達...この話の中で何を感ぜ、どんな問題意識を持つてくれるかが重要な事です。 「先進国はSDG 17の目標の1〜6はできてると言われています。そして7〜12が先進国の課題である」として、実際の新聞記者として高橋さんの発言は重みがあります。他にも「フエアトレード」や「食品ロス」さらには「SNSの危うさ」についても学ぶ事ができました。

日報書きながら聞きます SDGsって本当にいろいろなところに繋がるんだなと感じました。いろいろなところに繋がって、たくさんの問題が発生していき、それと同時にたくさんの人の優しさだったり考え方が試されたら、個人個人の行動や人間性が垣間見える取り組みだと思いました。 FYさん



ほんの英検準2級

一英検準2級 面接に出る動作の表現



※本コーナーは「論理表現I」でお世話になっている中村一栄先生が、48回生のために書き起こして下さっています。イラストも中村先生作です。

動詞 shake ~を振る、揺さぶる

キリンたちが握手しています。

「握手する」= shake hands*

*握手には必ずふたつ手が必要なので複数形です

S	キリンたち	giraffs
V	手を振る	shake
O	手(複数)	hands
S	V(現在進行形)	O

の順に置いて文を完成させましょう

ちなみに、握手は右手です。所説ありますが、左手を出すとか、マナー違反となるのが普通だそう。多くの人と手を重ねる時も、なるべく右手を重ねましょう。